



### Mardi 9 janvier 2018. Première manifestation de l'année : La Soirée des Rois

Pour la deuxième année dans le cadre prestigieux du salon des mariages de la Mairie du 6<sup>ème</sup> arrondissement, nos adhérents redécouvrent ce magnifique salon mis à notre disposition par son Maire. En présence de l'Adjointe aux associations : Nicole Graziani, notre Président, non sans émotion, souhaite ses vœux chaleureux à l'assistance nombreuse et évoque l'état de santé de quelques absents souffrants (meilleurs vœux de rétablissement à eux).

Il présente le calendrier des sorties pour l'année 2018 et lance le vote traditionnel pour le choix du voyage de septembre, présenté par Pierre Desmerger : Tarn ou Alsace ?

Un autre voyage aura lieu simultanément en Angleterre (Beaulieu / Cornouailles) sous le pilotage de Claude Passot qui le décrit.

Surprise : Mr Pascal BLACHE, Maire du 6<sup>ème</sup>, vient nous rejoindre quelques minutes et nous présenter ses vœux !

Le champagne qui accompagne la brioche des Rois laisse place aux conversations des adhérents heureux d'avoir assisté à cet instant magique démarrant une belle et joyeuse année 2018 pour les 3A.



Texte de Dominique Thibaudon

Photos : Francis Cincotta